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堀岡 輝さん（平岡中学校生徒会長）

「みんなで創ろう　明日のきよた」「みんなで創ろう　明日のきよた」第２部　まちづくりディスカッション

　　　　　　　思い続けていれば「夢」
　　　　　　は実現するものです。
　　　　　失敗を恐れることなく、「どう
　　　　せ無理」とあきらめないで、勇
　　　　気をもって新たなことに挑
　　　　　戦してほしい。

「ひとづくりとまちづくり～赤平から宇宙への挑戦」「ひとづくりとまちづくり～赤平から宇宙への挑戦」第１部　記念講演

清 田 区 誕 生 10 周 年 記 念 区 民フ
ｵ ーラム

　　清田南小学校 校長

新畑　和博さん

にいはた　　 かずひろ

清田区の財産は「身
近にある豊かな自
然」。この財産を未来
の子どもたちへ引き
継ぐために、区民一
人一人が知恵を出し、
行動を起こしていか
なければならない。

長谷　朋之さん　

新しい清田の街づくりを
考える住民の会幹事長

は せ ともゆき

10年間のまちづくり
活動の中で構築され
た「人的ネットワー
ク」を、今後の清田
のまちづくりのため
に実践的・有効的に
活用していきたい。

YOSAKOIソーランチーム
「清田舞童里夢」会長

林　進一さん

はやし しんいち

「清田ふれあい区民まつり」
で築かれた人のネットワーク
は清田区の大きな財産です。
このネットワークを最大限に
生かせる区民まつりが、今後
20年、30年と続き、区のシン
ボルとなっていくように頑張
っていきたい。

清田区民シニア
スクール  担任

筒井　孝司さん

つつ こう じい

清田区民シニアスクールでは、
学習の場を提供してくれる三里
塚小学校の子どもたちと、休み
時間にあや取りやけん玉で遊ん
だり、秋には子どもたちが育て
たイモを掘って一緒に食べたり、
心温まる交流を行っています。

一瀬　ヒロさん

北野地区福祉のまち
推進センター 運営委員長
いちのせ

　　植松さんは、赤
平の工場で世界が注目
するロケット開発を
　しています。

区のまちづくりに関わってきた
パネリストの皆さんです。

まいどりーむ

これからの清田区のまちづくりを区民みんなで考えようと、11月
４日（日）清田区民センターで「清田区誕生10周年記念区民フォー
ラム」が開催され、約200人の区民が参加しました。

北野地区の子どもたちは、福祉除
雪やあしりべつ川の清掃など、い
ろいろなボランティア活動をして
います。困っている人を見かけた
ら声掛けをする、そんな小さなボ
ランティアのできる、やさし
い心を持つ子どもたちを育て
ていくまちを創っていきたい。

　
ボランティア活動の

一つとして行っているリン
グプル回収で、清田区の学校や
お店が団結してリングプルを一
カ所に集め、お年寄りの人たち
に早く車椅子を届けられた

らと思います。
　

講師の植松 努さん（㈱植松電機　専務取締役）
うえまつ つとむ
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